

Wa!

Habe beide Briefe bekommen, der eine war datiert vom 13, bekommen habe ich ^{ihm} am 21 auch den zweiten habe ich mit Verspätung bekommen.

Schreibe mir wie es Dir geht und was Du so im allgemeinen tust.

Was meinen Chopesch anbetrifft so werde ich ihnen natürlich dazu ausnützen um mit Dir zusammen sein zu können. Wie das sein wird werde ich Dir nächstes schreiben. Bis jetzt habe ich in der Kistenfabrik gearbeitet und in Kürze werde ich in der Tischlerei Hachschara bekommen. David und auch wir fühlen sich sehr gut und sind mit allen zu frieden. Mit dem Leben hier sind wir

allgemeiner wie es hier ist bin ich ganz
zufrieden aber trotzdem geben es Sachen, nicht
etwa aus der Choral kommt sondern
entweder ~~aus~~ von innen
oder von innen kommende Stimmungen
die einen nicht ganz zufrieden sein lassen.

Was Bücher anbetrifft habe ich endlich gefunden
was ich suchte, es geben hier nämlich auch private
Bibliotheken die wirklich gut sind und woher
ich mich aprovisioniere.

Das Tagesgespräch im Gorn ist jetzt Azwanth
man glaubt das wir im spätestens zwei
Monaten zur Azwanth gehen. Hoffentlich!!
Seinen Brüdern werde ich berichten was du mir
aufgetragen, bis jetzt habe ich nämlich regnen.

Er sieht sehr gut aus aber der Arme hat irgendwelche
Wunden auf den Füßen und ihm zu sehen wie er
über den Hof wackelt buchstäblich wackelt das
ist mein größtes Vergnügen. Schreibe den Armen
er beklebt sich überall dass Du ihm nicht
schreiben willst.

hast nichts neues

Bert